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育英最高！！ 

金沢泉丘高校 普通科 合格 

 私にとって育英センターは最高な場所でした。なぜならいろいろな面で最高な先生方がいたからです。南出先生は私の一番

苦手だった数学の質問に対して丁寧に解説してくれました。また、周囲の人に嫌なことを言われて落ち込んでいたときに、たくさん

前向きな言葉をかけてくれました。西先生は英語や社会の記述をたくさん丸つけしてくれました。時には宿題のプリントに、かわい

いキャラクターのスタンプを押してくれました。 

 私が受験という大きな壁を乗り越えられたのは、最高な先生方のおかげです。ありがとうございました！ 

 

ありがとう 

金沢泉丘高校 普通科 合格 

「泉丘に行ってみたい！」そんな興味から私は泉丘高校を目指すようになった。しかし泉丘高校は並大抵の努力では決して手

の届かない場所にある高校である。現実を突きつけられた私は焦り出した。一体このままで合格できるのだろうか、と。その頃出

会ったのが育英である。育英では明るく熱血的な先生方によるわかりやすい授業、勉強以外のことでも相談に乗ってくれる優し

い先生方によって、私の中の焦る気持ちは少しずつ解消されていった。そして見事、泉丘高校に合格することができた。サボリ癖

のある私が合格できたのは先生方が最後まで見守ってくれたおかげである。育英の先生方、本当にありがとうございました。 

 

ありがとう育英センター 

金沢泉丘高校 普通科 合格 

中学２年生の冬まではあまり勉強をしてこなかったうえに、定期テストでも順位すら気にしていなくて、少し焦りを感じて育英センタ

ーに入塾しました。塾に行くのが嫌だなと思うこともあったけど、だんだんと自分の成績が上がっていって、嬉しかったです。自分の

周りには頭のいい友達が多くて、どう頑張ってもその友達に勝てなくて途中でくじけそうになったけど、それでも自分と育英を信じて、

毎日コツコツ勉強することができました。勉強が嫌で、どれほど疲れていても、育英に来たら一生懸命勉強している人や、質問

に快く答えてくれたり応援してくれたりする先生がいて、とても励みになりました。育英で頑張ることができて本当に良かったで

す！！ 

 

ありがとうございました！！！ 

金沢二水高校 普通科 合格 

私は夏から育英センターに通い始めましたが、その頃はまだ受験生だという自覚がなく、自習室に来ることもほとんどありません

でした。しかし統一テストや模試を重ねるごとに入試というものが近づいてきて、受験生という自覚が出てきました。この自覚により

もっと勉強を頑張らないといけないと思い、これまでよりも自習室を使い、先生にもわからないところ質問することが多くなりました。

わからないところをすぐに解決することで、一人で悩む時間が減り、より充実した学習に繋げることができたと思います。自習室を

使い、集中できる環境で学習したことで、「合格」という目標に近づけました。ありがとうございました。 

 

強くなれ、咲き誇れ。育英センターで！ 

金沢二水高校 普通科 合格 

後悔していた。「何故私はここまで勉強をしてこなかったのか。」いつの間にか得意だった教科の点数が下がっていた。そんな

状況に危機感を覚え始めたのが中学校 3 年生の夏、育英センターで夏期講習に参加した時だった。今まで挫折したことがな

かったから、勉強が嫌いだったから、きっとなんとかなるから。育英センターに通い始めてそんな気持ちはなくなった。「二水に受

からなくても高校生にはなれる」が「絶対に二水に受かってやる！」に変わった。授業を受け始めて、わからなかった問題がわかる

ようになった。優しい先生方の教えで、勉強面だけでなく精神面でも成長できた。私が合格できたのは、育英センターのおかげだ。

本当にありがとうございました。 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

自分と育英を信じる 

金沢二水高校 普通科 合格 

私は三年間ずっと部活動に力を入れて頑張ってきて受験勉強にあまり身が入っていない時期も長く続いていました。そんなとき

に育英センターの先生方のサポートがあったり、塾生のみんなが頑張っている姿をいつも見ていたりしていたからこそ時間をうまく

使って自分なりに頑張って勉強することができました。受験勉強は本当に大変で焦りや不安も大きくなってしまうこともあったけれど、

自分や育英のことを信じたことで、無事に第一志望校合格することができました。今の私があるのは育英センターのおかげです。

本当にありがとうございました。 

 

勉強は裏切らない 

金沢二水高校 普通科 合格 

私は夏休みくらいに勉強を頑張り始めましたが、夏休み明けからは気が緩み、サボってしまいました。そこからのテストでは周り

の人は点数が上がっていく一方で自分は上がらず、焦りを感じました。何を勉強したらいいかわからなくて不安になったときもありま

した。しかし、育英センターで頑張っている仲間たちや先生方の励ましもあって、また勉強に一生懸命向き合うことができました。

勉強すればするほど点数が上がり、晴れて合格することができました。「勉強は裏切りません」これが私からみなさんに伝えたい言

葉です。 

 

育英ありがとう！ 

金沢二水高校 普通科 合格 

私は夏まで受験生という自覚がなく、夏休みまでなんとなく勉強をしていました。しかし第 1 回統一テストで学校の先生に合格

ギリギリだと言われ、とても焦りました。それからは毎日自習室に通い、先生に質問をしまくりました。また一から基礎をかためました。

育英の先生は質問をするとわかるまで教えてくださり、理解を深めることができました。そして第 2 回統一テストでは合格圏内に入

ることができました。それからもこつこつと油断せず勉強し続け、合格に向かって頑張りました。合格できたのは、先生たちのサポー

トのおかげです。本当にありがとうございました。 

 

育英センターありがとう！！ 

金沢桜丘高校 普通科 合格 

私は、中学３年生の夏ごろに育英センターに通い始めました。最初は受験生の自覚などまるでなく、とりあえず宿題を終わら

せよう、そればかり考えていました。しかし、夏の集中特訓や日々の授業を通して徐々に自覚が生まれてきました。ときどき精神的

に追い込まれてしまったこともありましたが、友達や先生方に励まされ、第一志望校の桜丘高校に受かることができました。でもこ

れは、自分一人の力だけではないと思っています。育英センターの先生方や友達、そして家族のおかげです。これから受験生に

なるみなさん。受験生として辛い日々になると思いますが、自分の頑張ったことはきっと返ってくると私は感じています。みなさんを

応援しています。 

 

大変なときもあったけど楽しかった受験生活 

金沢錦丘高校 普通科 合格 

 僕は正直、勉強をすることが昔から好きではありませんでした。中１・中２のころは毎日の少しの宿題も嫌だったし、やる気も出

ませんでした。中３になるとともに、受験生にもなったという実感がわいてきて、少しずつ、頑張らないといけないなと感じていました。

夏期講習や、集中特訓、冬期講習と、多くの行事を重ねるたびにやる気が出てきました。僕たちのために授業を楽しく、わかりや

すくしてくださった先生方には本当の感謝の気持ちでいっぱいです。僕は家では勉強がはかどらない人間なので、毎日自習に行

きました。同じ校舎の人も頑張っていたので、入試まで頑張ることができました。受験生として我慢したことも多くあったけど、頑張っ

たら必ずいいことがあるということがわかったので、これからも何事にも全力で取り組みたいと思います。 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

ありがとうございました！ 

金沢錦丘高校 普通科 合格 

私は自分が受験生だという自覚をもたずに夏休みを過ごしてしまいました。しかし、運動会や合唱コンクールなどの行事が終わ

って一段落してからは本気で勉強するようになり、夏休みの自分を恨みました。育英模試でひどい点数をとってしまい、どんどん

自分に自信がなくなっていきました。ですが先生に塾の自習室を使うように強く言われて、ずっと頑張って勉強していたら、どんど

ん点数が上がっていって嬉しかったです。授業もより真剣に受けるようになり勉強に集中できました。本当に育英の先生に感謝で

す。約３年間ありがとうございました。高校生活もがんばっていこうと思います。育英大好き。 

 

大切なこと 

金沢錦丘高校 普通科 合格 

私は中学２年生の夏休みの夏期講習から塾に通い始めました。その頃は受験という実感はありませんでした。 

 受験勉強をしていて思ったことが３つあります。一つ目は１年があっという間だったと感じたことです。3年生になった頃は入試

まで１年もあると思っていましたが、実際に受験勉強をしてみたら一日がとても短く、気が付けば受験当日になっていました。二つ

目は勉強がとても大変だったことです。想像より２倍以上辛かったです。三つ目は苦手教科をもっと勉強すればよかったなというこ

とです。苦手教科はすぐに克服できません。受験勉強で大切なことは３年になる前から勉強すること、苦手教科を早めになくすこ

とです。 

 

育英への感謝 

金沢錦丘高校 普通科 合格 

私は三年生になる前の春期講習から塾に通い始めました。入ったときはこのレベルについていけないと思い一生懸命に勉強

しました。3年生になって学校が始まると部活動に一生懸命になって勉強がおろそかになってしまいました。吹奏楽部の引退は夏

休みが終わった頃でした。夏休みは授業と自習室での勉強で頑張り、少し点数が上がりましたが思ったほどではなく、焦りを感じ

ました。そこで先生たちに質問を繰り返し、多くのわからないをわかるに変えることができました。私が受かることができたのは先生た

ちが親切に教えてくれたこと、充実した自習室のおかげです。ありがとうございました。 

 

成長と実感 

金沢西高校 普通科 合格 

最初は勉強が嫌いで、受験生として頑張れるか不安だったけど、みんなで頑張って勉強したり自習したりすることで、徐々に自

分なりに成長していると実感できました。テストの結果が思うように伸びなかったり、そもそも良い結果がでなかったりしたこともたくさん

ありました。それでも、育英でみんなが頑張っている姿を見て、自分も頑張ろうと思い、前よりもたくさん勉強するようになりました。最

初は数学が嫌いだったけど、授業で南出先生にほめられてから数学が好きになりました。それからたくさん勉強することで、無事

志望校に合格することができました。育英でたくさん自習した方がいいです！ 

 

 

 


